

ABSTRAK

Abd. Majid Karimullah. 18382041001. **TOP UP DIAMOND PADA GAME ONLINE PERSPEKTIF ETIKA BISNIS ISLAM. (Studi Kasus Penjual Top Up Diamond Game Online di Jl. K.H Hasan Shinhaji Jung Canggih, Pamekasan)**. Skripsi Program Studi Hukum Ekonomi Syari'ah Fakultas Syari'ah Institut Agama Islam Negeri Madura. Pembimbing H. Achmad Mulyadi, M. Ag

Kata Kunci: Etika Bisnis Islam, Transaksi top up diamond,

Top up diamond game online merupakan proses transaksi yang merubah mata uang asli kedalam bentuk diamond di dalam sebuah permainan game online. Dalam realitanya, transaksi top up diamond tersebut masih mengalami permasalahan yakni penipuan yang terjadi oleh oknum-oknum yang tidak bertanggung jawab kepada pihak penjual maupun konsumen yang menjadi korban mereka. Dari permasalahan tersebut ada transaksi yang dilakukan melanggar prinsip-prinsip etika bisnis Islam.

Berangkat dari permasalahan diatas, peneliti ingin mengkaji 2 fokus penelitian yang diantaranya: 1). Bagaimana praktik Transaksi Top Up Diamond game online antara penjual dan pembeli tersebut dilakukan pada penjual Top Up Diamond di Jl. K.H Hasan Shinhaji?. 2). Bagaimana tinjauan etika bisnis Islam terhadap transaksi Top Up Diamond pada game Online pada penjual Top Up Diamond di Jl. K.H. Hasan Shinhaji?

Dari hasil penelitian yang dilakukan dapat ditemukan bahwa 1). Penjual membagi transaksi top up diamond kedalam 2 bentuk transaksi, *pertama*, Transaksi top up diamond yang dilakukan secara langsung atau secara tatap muka dengan cara konsumen mendatangi penjual dan memberikan beberapa data in-game untuk kepentingan transaksi top up diamond yang dilakukan dan terakhir membayar nominal diamond yang mereka inginkan sesuai dengan harga yang sudah pihak penjual tentukan. *Kedua*, Transaksi top up diamond secara online. Dimana dalam transaksi secara online ini, konsumen melakukan pemesanan kepada pihak penjual melalui chat pribadi via Whatsapp. Lalu konsumen diminta untuk mengisi form pembelian yang dikirimkan oleh penjual, selanjutnya penjual akan mengarahkan pembeli untuk melakukan pembayaran terlebih dahulu sebelum proses top diamond dilakukan dan mengirimkan bukti pembayaran kepada pihak penjual. 2). Dengan maraknya terjadi kasus penipuan dalam top up diamond game online, menjadi gambaran bahwa para pelaku usaha masih kurang memahami dan kurang menjalankan prinsip-prinsip dasar etika bisnis Islam. Dengan demikian maka menurut etika bisnis Islam para pelaku usaha tidak menjalankan prinsip-prinsip dasar etika bisnis Islam seperti, prinsip keesaan, kehendak bebas, kejujuran, tanggung jawab dan prinsip keadilan. Hal ini dibuktikan dengan adanya beberapa konsumen yang merasa dirugikan dari transaksi yang dilakukan. Dalam transaksi top up diamond juga ditemukan kebiasaan konsumtif yang dilakukan oleh pihak konsumen sehingga hal tersebut bertentangan dengan prinsip-prinsip etika bisnis islam.